



L'équipe menée par Dominique OLIVIER aux élections municipales de 2020
 2 élus : **Laura GENEVOIS** et **Dominique OLIVIER** (groupe III du conseil municipal)

SOMMAIRE de cette LETTRE D'ACTUALITES

- 1/ Conseil municipal octobre, novembre et décembre
- 2/ Des infos de la commune
- 3/ Des infos de l'agglo Sud Sainte Baume

L'accès aux documents cités se fait par les liens en bleu souligné dans le texte.

Attention : il est possible que ce message vous arrive "tronqué". A la fin du mail, pensez à activer "Afficher l'intégralité du message"

1/ Les conseils municipaux

Comme après chaque conseil Dominique et Laura écrivent une tribune diffusée sur le site de la mairie dans la rubrique « expression des groupes ». Retrouvez ces tribunes avec les liens actifs de renvoi vers les documents plus détaillés.

Vous pouvez revoir les séances sur la chaîne YouTube de la mairie.

Nous approuvons certains des grands projets d'aménagement ou de gestion décidés par la majorité municipale : voie douce, skate park, nouveau centre technique municipal, projet de pôle culturel, gestion en régie du Nouveau port des Lecques à compter du 1er janvier.

Mais **nous restons très critiques** sur l'aménagement du secteur Pradeaux-Gare et sur l'emplacement de la nouvelle gare, et comme le montrent les vidéos YouTube des réunions du Conseil municipal et nos Tribunes (voir les liens ci-après) nous exerçons une **vigilance pointue sur l'ensemble des dossiers**. D'une façon générale, nous regrettons que sur nombre de dossiers il nous faille soutirer difficilement l'information au Maire, le dossier "Pradeaux Gare" étant à cet égard caricatural.

Si le Conseil municipal arrive à avoir des informations, c'est bien souvent parce que **nous posons des questions**. Dans le domaine crucial et sensible de l'urbanisme, nous réitérons notre demande que la Commission Urbanisme soit périodiquement réunie pour examiner les dossiers pendants, cette commission ne s'est pas réunie depuis 2 ans !!!...



conseil du 10 octobre

Tribune [ici](https://www.youtube.com/watch?v=pqIBgImlHNjw&t=6258s)
 Vous pouvez revoir la séance sur la chaîne YouTube de la ville.
<https://www.youtube.com/watch?v=pqIBgImlHNjw&t=6258s>



conseil du 28 novembre

Tribune [ici](https://www.youtube.com/watch?v=F4753M_af90)
 Vous pouvez revoir la séance sur la chaîne YouTube de la ville.
https://www.youtube.com/watch?v=F4753M_af90

Nouvelles ambitions pour les ports de Saint-Cyr

Dans un an, le Nouveau port des Lecques passera en régie municipale, comme le Vieux port et celui de la Madrague.



Subventions en hausse
 Le conseil municipal a voté une augmentation de 10% des subventions publiques de la commune à destination des associations locales. Cette mesure s'inscrit dans une politique de soutien à la vie associative et culturelle de la commune.

conseil du 19 décembre

Tribune [ici](https://www.youtube.com/watch?v=9Gg2VXgah1Q)
 Vous pouvez revoir la séance sur la chaîne YouTube de la ville.
<https://www.youtube.com/watch?v=9Gg2VXgah1Q>

2/ Infos de la commune

Inauguration de la voie douce

On en a beaucoup parlé. Certains la trouvent agréable et pratique, d'autres dangereuse avec un tracé incohérent. En tout cas elle ne laisse pas indifférent !

Elle a été inaugurée le samedi 14 octobre avec des animations tout au long du parcours jusqu'au square Ferrié



Inauguration du skate park

Saint-Cyr

var-matin
Lundi 20 novembre 2023



Les jeunes utilisateurs se sont déjà approprié ce nouveau terrain de glisse et de jeux.



Port du casque et des équipements de sécurité obligatoire !

(Photos Camille Dodet)

Un démarrage comme sur des roulettes pour le skate park

Le spot de glisse, ouvert aux rollers, skateboards, trottinettes et vélos BMX, a été pris d'assaut par plusieurs dizaines d'usagers qui se le sont déjà approprié, entre deux exhibitions de haute volée.

Roulez jeunesse ! Show devant ! Impressionnant. La foule était au rendez-vous, samedi soir, pour l'inauguration du skate park requalifié de Saint-Cyr, dans le quartier de La Falguette, à deux pas de l'école primaire Jean-de-Florette.

Bien avant le coup d'envoi, plus d'un millier de personnes, parents et enfants était massé depuis plusieurs heures pour certains, autour du nouvel équipement, dont les tons bleus et blanc pastel évoquent la plage de la baie des Lecques et les plaisirs nautiques associés.

Les champions de M Glisse

Un terrain de jeux et de glisse flamant neuf, à l'architecture toute en rondeur, transcendée à la nuit tombée par les lasers et la musique de l'animation orchestrés par Cédric et Alain.

Un spot librement ouvert aux rollers, skateboards, trottinettes et vélos BMX, qui englobe désormais l'ex-city stade et que plusieurs dizaines de jeunes utilisateurs impatientes s'étaient d'ailleurs déjà appropriés dans la joie.

À 18 h, tous ont laissé la place aux champions de l'association M Glisse, de La Crau, qui ont brillé dans des démonstrations acrobatiques de haute envolée et qui ont également assuré des initiations, lors de la soirée festive.

Après le spectacle, Philippe Barthélémy, le maire, entouré de plusieurs élus au premier plan desquels Pascal Cordeil, adjoint au sport, très impliqué dans cette requalification, s'est félicité de l'engouement populaire.

Baptisé au nom de Yann Casasreales

« En amont de ce projet, réalisé avec le concours d'un maître d'œuvre plus qu'expérimenté, plusieurs séances de concertation ont eu lieu avec nos jeunes. Cette réalisation doit beaucoup à leur implication et à la pertinence de leur suggestion », a salué le maire dans son discours, avant de donner des détails sur les aménagements réalisés (voir encadré ci-contre).

Le magistrat a conclu en rendant, au nom de la municipalité, un hommage particulier à « un jeune apprécié par tous pour son charisme et son entrain qui [nous] a quitté, il y a déjà trois ans : Yann Casasreales, entraîneur de jeunes footballeurs, sapeurs-pompier et passionné de skateboard, lorsque ce projet était entré en gestion ».

Le skate park va être renommé Yann-Casasreales et une plaque sera apposée prochainement en présence de sa famille. La soirée a été rythmée par des exhibitions et des accès libres au terrain de glisse.

J. -M. V.



Plus d'un millier de personnes a vibré devant le spectacle offert par les champions de glisse.



Une exhibition à rollers qui prend de la hauteur.

Équipement sportif au top

- D'un coût de 484 000 euros de travaux, la réalisation a été soutenue par le conseil régional à hauteur de 200 000 euros.
- Des aménagements paysagers, avec des essences endémique et résiliente, des plantes de massifs vivaces et arbustes, agrémentent le skate parc pour rompre avec sa dimension minérale.
- L'équipement est sécurisé par des barrières et constitue une halte sur la nouvelle voie douce.
- Côté défense de l'environnement, l'éclairage du skate parc est économe en énergie : la pergola est en bois et les autres matériaux sont le fruit du recyclage des grilles de l'ancien city-stade.
- Un sanitaire accessible aux personnes à mobilité réduite, un espace de rangement sécurisé et une fontaine ont été intégrés au site.

Des jeux antiques aux jeux modernes

Le fonds de dotation Paris 2024 accompagne et soutien des projets qui utilisent le sport pour la santé, le bien être, l'éducation, l'engagement citoyen, l'inclusion, la solidarité, l'égalité et l'environnement.

Après avoir obtenu la labellisation « Terre de jeux 2024 » le projet sportif et culturel appelé « des jeux antiques aux jeux modernes » (de Tauroentum au Skate Parc) le projet qui a retenu l'attention du comité d'organisation Paris 2024 a attribué à St Cyr le label « Olympiade Culturelle » pour la programmation originale qui explore l'art et le sport

Les Jeux Olympiques sont représentés par 5 anneaux. Il y aura donc 5 dates et 5 lieux sur la commune. Prochain rendez-vous pour l'acte 3 en février 2024.



Acte 1 : Samedi 21 octobre sur la Plage de la Madrague

Voyage dans le temps olympique à Saint-Cyr

La plage de la Madrague a accueilli sa première journée retraçant l'histoire des Jeux olympiques, de l'Antiquité à l'ère moderne. Une reconstitution des épreuves d'antan était au programme.



Un camp d'antan installé sur la plage de la Madrague à Saint-Cyr, ouvert à tout le public, avec une reconstitution des épreuves d'antan.

Les Jeux Olympiques ont été créés en 1894 à Paris par le baron Pierre de Coubertin. Ils ont été réorganisés en 1992 par le Comité International Olympique (CIO) et se déroulent tous les quatre ans à l'exception de l'année de la pandémie de COVID-19.

Le prochain rendez-vous pour l'acte 3 en février 2024 aura lieu au Skate Parc de Saint-Cyr. Les Jeux Olympiques sont représentés par 5 anneaux. Il y aura donc 5 dates et 5 lieux sur la commune.

Article Var Matin

SAINT CYR SUR MER
PORT DU LITTORAL VALENTIN

DES JEUX ANTIQUES AUX JEUX MODERNES
Initiations & shows sportifs

SAMEDI 16 DÉCEMBRE 2023
14H - 17H30 / GYMNASSE DES OLIVIERS

www.saintcyrsumer.fr

Acte 2 : Samedi 16 décembre Au Gymnase des Oliviers

Les jeunes Saint-cyriens, sont prêts pour les Jeux



Les jeunes Saint-cyriens, sont prêts pour les Jeux. Photo S. P.

Samedi après-midi, au gymnase des Oliviers, 150 enfants, accompagnés de leurs parents sont venus s'initier à différents sports présentés aux Jeux olympiques. En effet, pour ce deuxième rendez-vous de l'opération « Des jeux antiques aux jeux modernes » organisée par la ville, il était proposé une sensibilisation à une dizaine de disciplines olympiques sous forme de jeux interactifs et d'initiation. Ces derniers ont été encadrés par des professionnels de clubs locaux et régionaux, en boxe, escrime, lutte, basket, badminton, gymnastique, etc.

Article Var Matin

Satisfactions des parents et des enfants
Une belle réussite, commentée par différents parents : « C'est une excellente initiative, que de pouvoir tester différentes activités... » - Marie-Laure V. ou ne pourrait pas inscrire nos enfants dans toutes ces disciplines. Et puis ce leur montre l'effort à accomplir dans ces différentes pratiques, qu'ils vont pouvoir suivre dans des JO. »
Côté enfant, Justine, 9 ans, elle a eu un coup de cœur pour l'escrime : « J'ai voulu tester. Je pratique l'équitation, mais j'aime bien ça aussi, la tenue, les gestes... » Vincent, lui, a craqué pour le taekwondo en affrontant son petit frère. Il a quand même promis de « ne pas le laisser une fois rentré à la maison ».
Un gros succès donc. Ça prouve que tous ces enfants ne regardent plus les JO de la même façon. Cela a sûrement provoqué des envies de pratiquer l'un de ces sports.
Le prochain rendez-vous « Des jeux antiques aux jeux modernes » aura lieu le samedi 17 février 2024 au gymnase municipal.

S. P.



Le Castellet labellisé « Plus beaux village de France »

Une distinction qui fait rayonner l'ensemble du territoire. Une complémentarité évidente entre le haut pays et le littoral.

Le village du Castellet rejoint donc les 173 autres sites français. Il est le seul du secteur de Sud Sainte Baume à en faire partie.

Avec ses deux monuments classés, l'église et le château qui abrite l'Hôtel de Ville, ses vieilles pierres, ses remparts... ce village médiéval répond en de très nombreux points aux 32 critères de cette charte qualité patrimoniale et environnementale.

A noter aussi le rapprochement avec le label « Les Plus Beaux Détours de France » dont la Ville de Saint Cyr sur Mer bénéficie.



Le Beausset : réparer plutôt qu'acheter du neuf

Vous avez des questions ?

Contactez nous, nous vous répondrons bien volontiers

Mail : saintcyr citoyenne@gmail.com

Nous avons besoin de vous

Pour faire vivre notre **démocratie locale** et pour **alimenter nos débats**.

Vous avez des **informations** ? Vous avez des **préoccupations** ?

N'hésitez pas, contactez-nous mail :

saintcyr citoyenne@gmail.com

Nous vous souhaitons une belle fin d'année.

On se retrouve l'an prochain.



St Cyr citoyenne, écologique et sociale

Association loi 1901 - RNA n°W832019840

Siège Social : 5, allée des Muriers 83270 Saint Cyr sur Mer

Mail : saintcyr citoyenne@gmail.com

Facebook : <https://www.facebook.com/stcyr citoyenneecologiqueetsociale>

Site internet : <https://www.saintcyr citoyenne.fr/>

A DIFFUSER SANS MODERATION !!!

[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2020 Saint Cyr citoyenne, écologique et sociale